

## Vernehmlassungsfragebogen zum

## Planungsbericht über die Sportförderung 2024–2028 des Kantons Luzern

Bitte verwenden Sie für Ihre Stellungnahme ausschliesslich diesen Fragebogen.

Wir danken Ihnen für Ihre Stellungnahme und die Rücksendung des Fragebogens bis spätestens 6. Dezember 2022 per E-Mail an: [sport@lu.ch](mailto:sport@lu.ch)

Fragebogen eingereicht von:	
Behörde/Institution/Organisation:	SVP Kanton Luzern
Adresse:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
PLZ, Ort:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
Ansprechpartnerin/Ansprechpartner für Rückfragen:	Jasmin Ursprung
Funktion:	Kantonsrätin
Telefonnummer:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
E-Mail-Adresse:	jasmin.ursprung @lu.ch

1. Teilen Sie die Beurteilung bezüglich des Handlungsbedarfs und der Massnahmen im Handlungsfeld 1 «Sport im Kindes- und Jugendalter» (vgl. Kap. 3.2.1)?	
<input checked="" type="checkbox"/> Ja	Sport und zusätzliche Bewegungen sind für Kinder und Jugendliche wichtig und gilt zu fördern. Sportförderung und Förderung von Bewegung soll auch die Sensibilisierung beinhalten. In den Schulen ist der Sport und Bewegung einzuplanen. In der Allgemeinbildung soll der Zusammenhang von Sport und Bewegung mit der Gesundheit und der Ernährung aufgezeigt werden.
<input type="checkbox"/> Mehrheitlich ja, aus folgenden Gründen:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

<input type="checkbox"/> Nein, aus folgenden Gründen:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
---	---

<b>2. Teilen Sie die Beurteilung bezüglich des Handlungsbedarfs und der Massnahmen im Handlungsfeld 2 «Breitensport» (vgl. Kap. 3.2.2)?</b>	
<input checked="" type="checkbox"/> Ja	Es ist wichtig, dass Sport für die gesamte Bevölkerung möglich ist. Es fehlt nicht an Anlagen und Infrastruktur. Die Bevölkerung ist zu sensibilisieren, dass sie sich bewegen und Sport betreiben möchte.
<input type="checkbox"/> Mehrheitlich ja, aus folgenden Gründen:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
<input type="checkbox"/> Nein, aus folgenden Gründen:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

<b>3. Teilen Sie die Beurteilung bezüglich des Handlungsbedarfs und der Massnahmen im Handlungsfeld 3 «Leistungssport» (vgl. Kap. 3.2.3)?</b>	
<input type="checkbox"/> Ja	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
<input checked="" type="checkbox"/> Mehrheitlich ja, aus folgenden Gründen:	Junge Talente sollten massvoll gefördert werden. Der neu zu schaffenden Stelle hierzu stehen wir kritisch gegenüber. Wie wird es heute gelebt? Ist diese Stelle wirklich notwendig oder nur wünschenswert?
<input type="checkbox"/> Nein, aus folgenden Gründen:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

<b>4. Teilen Sie die Beurteilung bezüglich des Handlungsbedarfs und der Massnahmen im Handlungsfeld 4 «Sportentwicklung» (vgl. Kap. 3.2.4)?</b>	
<input type="checkbox"/> Ja	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
<input checked="" type="checkbox"/> Mehrheitlich ja, aus folgenden Gründen:	Neu zu schaffenden Stellen wie dem Kompetenzzentrum für Sport oder auch für Kommunikation stehen wir kritisch gegenüber. Die Bewegung soll vor allem in der Natur stattfinden. Es liegt nicht an zu wenig Anlagen, sondern viel mehr am Willen und der Überzeugung sich zu bewegen.
<input type="checkbox"/> Nein, aus folgenden Gründen:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

<b>5. Teilen Sie die Beurteilung bezüglich des Handlungsbedarfs und der Massnahmen im Handlungsfeld 5 «Sicherheit, Integration und Prävention» (vgl. Kap. 3.2.5)?</b>	
<input checked="" type="checkbox"/> Ja	Sport soll auch für Menschen mit Handicap möglich sein.
<input type="checkbox"/> Mehrheitlich ja, aus folgenden Gründen:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
<input type="checkbox"/> Nein, aus folgenden Gründen:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

<b>6. Befürworten Sie den geplanten Mitteleinsatz gemäss Planungsbericht?</b>	
<input type="checkbox"/> Ja	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
<input checked="" type="checkbox"/> Mehrheitlich ja, aus folgenden Gründen:	Uns erscheint es wichtig, dass der AFP aufgrund der aktuellen Lage so wenig wie möglich belastet wird. Die Gelder sollen soweit wie möglich über den Lotteriefonds laufen.
<input type="checkbox"/> Nein, aus folgenden Gründen:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

<b>7. Befürworten Sie den gestaffelten Ausbau des zusätzlichen Mitteleinsatzes?</b>	
<input checked="" type="checkbox"/> Ja	Es ist sinnvoll einen langsamen Aufbau zu machen. Mehrheitlich ja, aus folgenden Gründen: Die Nutzung der heutigen Mittel sind zu fördern. Es benötigt nicht einfach mehr Anlagen, sondern die vorhandenen Möglichkeiten sind zu nutzen. Ein Ausbau nur wo nötig und bedarfsgerecht
<input type="checkbox"/> Mehrheitlich ja, aus folgenden Gründen:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
<input type="checkbox"/> Nein, aus folgenden Gründen:	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

<b>8. Haben Sie weitere Bemerkungen?</b>	
<input type="checkbox"/> Nein	Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.
<input checked="" type="checkbox"/> Ja, nämlich:	Stellenausbau stehen wir in der Regel kritisch gegenüber. Die Notwendigkeit sollte in der Botschaft detail-

	liert begründet werden. Zudem erwarten wir in der Botschaft die definitive Aufteilung der Kosten über den AFP bzw. über die Lotteriegelder.
--	---